



吉小だより

瀬戸内町立古仁屋小学校

【学校訓】

つよく・正しく・美しく

◇10月生活目標
「校舎内では静かに過ごそう」

◇10月保健目標
「目を大切にしよう」

※ご家庭でも取り組ませてください。

☆右の二次元コードから学校のHPがご覧いただけます。



子どもたちの頑張りに感動

校長 岩本 博裕

数日前からの雨の予報に天候を心配しましたが、子どもたちのこれまでの頑張りが天に通じたのか、後半は晴れた青空の下、第77回の運動会を無事終えることができました。

多くの来賓や地域の方々が、開会式から参観してくださいました。また、保護者の皆様方には、当日の応援はもちろんのこと、早朝の場所取りに係る整理や古仁屋中での駐車場整理、小雨の混じる中でのテントの後始末等、最後までご協力いただき、本当にありがとうございました。

子どもたちは運動会へ向けて、多くの時間をかけて練習し、当日はその成果を十二分に発揮してくれました。265人で行ったラジオ体操、元気いっぱいの「運動会の歌」には、多くの来賓の方々からお褒めの言葉をいただきました。各学年のかけっこや短距離走、リレーも全力で走りきりました。特に、高学年の「エイサー」は一つ一つの動きが大きく、下級生の手本となる素晴らしい演技でした。練習では、なかなか揃わず心配しましたが、練習とは大きく違う出来栄に子どもたちの頑張りを感しました。

また、「応援合戦」では、赤組応援団長：樋口さん、白組応援団長：永井君を中心に応援団員全員が一同となって応援を盛り上げてくれました。各団長の呼びかけに応え、昼休みや放課後の練習（自主練習）に参加してくれました。かけ声や動きに多くの工夫を取り入れ、優勝したいという強い思いを感じられる見応えのある応援でした。

本年度の優勝は、赤組でしたが、白組も優勝を目指し本当に頑張っていました。目標に向かって頑張る子どもたちの姿に感動をもらったのは私だけではないと思います。

二学期当初から授業だけでなく、昼休みや放課後も使って根気強く指導された先生方やその指導に応える頑張りを見せてくれた子ども達に感動した素晴らしい運動会でした。この勢いをこれからの教育活動に繋げていきたいと思います。



子どもが輝く運動会!!



【団長による選手宣誓】



【1,2年生表現】



【2年生学年種目】



【3年生学級対抗リレー】



【3・4年生表現】



【5年生学級対抗リレー】



【5・6年生表現】



【児童全：八月踊り】



【赤・白 迫力の応援合戦】



【優勝旗授与】

いじめは絶対に許しません

9月2日(月)～6日(金)に「いじめ問題を考える週間」を設定し、全学級でいじめについて考える授業や活動を行いました。5・6年生では弁護士によるいじめを考える出前授業を行いました。「いじめは絶対にあってはならない・許してはならない」という思いをさらに強くもってもらうよう、心に届く指導を意識しました。

ただ、依然として言葉の衝突や感情表現がうまくいかず友だちを傷つけてしまう、などの事例が発生しているのが現状です。

学校では、「ひまわり相談(いじめ等アンケート)」を毎月実施したり、日常的な見届け・声かけをしたりしていじめの未然防止に努めています。また「予防的生徒指導」の観点から、分かる授業にも努めています。

一人でも多くの子どもたちの声を逃さないようにするために、写真のような子どもたちが悩みを紙に書いて訴えることができる「こころの声ポスト」を9月より設置しました。

早速、子どもたちに利用しています。学校としても子どもたちを守るために、引き続き心の教育を全教育活動で行ってまいります。お子さんのことで心配な点がありましたら、いつでも担任または管理職までご連絡ください。

※本校HPには「いじめ対策基本方針」をアップしています。上記の二次元コードよりご覧ください。



受賞おめでとう

【県作文コンクール大島地区審査会】

特選(県審査へ)

1年 齊藤 はる さん「イソヒヨドリのだいじけん」

特選

6年 茨木 悠 さん「思いを言葉に」

【理科に関する研究記録展地区審査会】

特選

6年 苗村 武龍 さん「雲の観天望気に挑戦」

【お願い】

前回お伝えしましたが、お子さんのスマホなどを使ったSNSの利用については、保護者の方が責任をもって管理してください。どんな相手にどんな内容を送っているかは、しっかり把握するなどして、よりよい使い方ができるようにお願いします。また、21時以降の使用は避け、自分の部屋への持ち込みの制限など工夫して管理してください。